## GIMNASIO VALLEGRANDE

"Crecimiento Continuo en Espiritualidad, Ciencia e Investigación"

> Montería – Córdoba 2025

## AÑO DEL PERDÓN Y LA RECONCILIACIÓN

PERSONAL GROWTH PLAN Week from February 17th to February 23th



"El primer paso hacía la reconciliación es la humildad, el reconocer nuestros errores y estar dispuestos a pedir perdón." Mahatma Gandhí

RECONCILIACIÓN - TOLERANCIA

**PRIMARY** 

#### **JUSTIFICATION**

La educación primaria es una etapa crucial en la formación integral de los niños, donde se sientan las bases para el desarrollo de habilidades sociales, emocionales y cognitivas. En un mundo cada vez más diverso e interconectado, es fundamental que los niños comprendan y practiquen valores como la reconciliación y la tolerancia para construir una sociedad más justa y armoniosa.

La **reconciliación** es el proceso de restaurar las relaciones dañadas tras un conflicto o desacuerdo, buscando el entendimiento mutuo y la paz. Implica reconocer los errores cometidos, pedir disculpas si es necesario y, lo más importante, estar dispuestos a perdonar. Este acto de reconciliación no solo sana las heridas emocionales, sino que permite que las personas continúen adelante con un vínculo más fuerte y saludable. En el contexto de los niños, la reconciliación les enseña a manejar sus conflictos de manera constructiva, fomentando la resolución pacífica de las disputas. **La reconciliación** es tener la capacidad de resolver conflictos y sanar relaciones dañadas mediante el diálogo y el perdón.



Por otro lado, la **tolerancia** se refiere a la capacidad de aceptar y respetar las diferencias de los demás, ya sea en opiniones, culturas, creencias o formas de vida. Implica el respeto y la aceptación de las diferencias, ya sean culturales, religiosas, étnicas o de opinión. Practicar la tolerancia no significa necesariamente estar de acuerdo con todo, sino permitir que los demás sean quienes son, sin prejuicios ni discriminación. Para los niños, aprender a ser tolerantes significa valorar la

diversidad y comprender que cada persona es única. Este principio de aceptación es crucial para formar un ambiente en el que todos se sientan seguros y respetados. Ambos valores son esenciales para fomentar una convivencia pacífica y enriquecedora en cualquier comunidad educativa.



Promover la reconciliación y la tolerancia no solo contribuirá a la formación de individuos más empáticos y respetuosos, sino que también mejorará el ambiente escolar. Los estudiantes aprenderán a manejar conflictos de manera constructiva, a valorar la diversidad y a trabajar en equipo, lo cual se traducirá en un clima escolar más positivo y en un mejor rendimiento académico. Además, un enfoque en la reconciliación y la tolerancia prepara a los niños para enfrentar los desafíos de la vida adulta. Les proporciona herramientas para desenvolverse en una sociedad plural y para contribuir al bienestar común. Fomentar estos valores desde una edad temprana es una inversión en la construcción de un futuro más pacífico y cohesionado.

#### DAD AND MOM

Papá y mamá Para que los niños practiquen la reconciliación y la tolerancia, es fundamental enseñarles a identificar y expresar sus emociones de manera clara y respetuosa.

- Explicar qué son la tolerancia y la reconciliación y por qué son importantes.
- Usar ejemplos simples y relevantes para ilustrar estos conceptos.
- Crear un ambiente en casa donde los niños se sientan cómodos expresando sus emociones y

opiniones.

- Establecer momentos de conversación diaria en familia, como durante las comidas.
- Los padres deben ser un ejemplo de tolerancia y reconciliación en sus propias interacciones.



La reconciliación y la tolerancia son valores muy importantes que nos ayudan a vivir en paz y armonía con los demás. La reconciliación significa hacer las paces y resolver los conflictos de manera amistosa. Nos enseña a perdonar y a buscar soluciones a los problemas sin pelear.

Por otro lado, la tolerancia nos enseña a respetar y aceptar las diferencias de los demás. Cada persona es única y especial, y todos tenemos derecho a ser tratados con respeto, sin importar nuestras diferencias de opinión, cultura, religión o apariencia.

Es fundamental que, desde pequeños, aprendamos a practicar la reconciliación y la tolerancia. De esta manera, crearemos un ambiente en el que todos se sientan felices, seguros y respetados. ¡Juntos podemos hacer del mundo un lugar mejor!

#### YOUNG VALLEGRANDISTA

El uniforme identifica al Gimnasio en cada uno de sus estudiantes, dando una excelente imagen. Por tanto, se considera incumplimiento a sus deberes que la comunidad de estudiantes matriculados porte inadecuadamente el uniforme dentro y fuera de la institución. Se debe portar el uniforme completo con DIGNIDAD y RESPETO acorde a los horarios establecidos desde el primer día de clase hasta el último.

## UNIFORME NIÑAS

**DIARIO:** falda escocesa con su respectiva nodriza, el largo de la falda mitad de la rodilla, blusa blanca manga corta con el logotipo del Gimnasio Valle grande, medias blancas escolares, zapatos rojos con cordón beige (permanecer con ellos siempre lustrados). Accesorios para el cabello de colores blanco y rojo.

**EDUCACIÓN FÍSICA:** Sudadera blanca con su escudo, medias blancas colegiales, zapatos tenis completamente blancos con cordón. Accesorios para el cabello de colores blanco y rojo.

## AMBOS UNIFORMES SIN MAQUILLAJE Y UÑAS DISCRETAS

#### UNIFORME NIÑOS

**DIARIO:** Camiseta azul con su escudo, pantalón corto azul turquí, medias blancas escolares, zapatos negros con cordón (permanecer con ellos siempre lustrados)

**EDUCACIÓN FÍSICA:** Sudadera blanca con su escudo, zapatos totalmente blancos con cordón, medias blancas colegiales.

# RUTA DE ATENCIÓN INTEGRAL PARA LA CONVIVENCIA ESCOLAR

La Ruta de Atención Integral para la Convivencia Escolar es un conjunto de acciones y estrategias diseñadas para promover un ambiente de convivencia respetuosa, inclusiva y pacífica dentro de las instituciones educativas. Su objetivo principal es garantizar que todos los estudiantes, docentes y personal educativo disfruten de un entorno seguro, en el que se favorezca el bienestar emocional, el El desarrollo de habilidades sociales y el respeto mutuo. Esta ruta establece una serie de pasos y procedimientos que ayudan a identificar, prevenir y resolver conflictos, acoso escolar o situaciones de violencia, mediante un enfoque integral que involucra no solo a los estudiantes, sino también a las familias y la comunidad educativa en general. La intervención se basa en la promoción de valores como la empatía, la tolerancia, el respeto y la solidaridad, y se enfoca en la construcción de una cultura de paz en la que se resuelvan los desacuerdos de manera pacífica y constructiva.

#### **ACTIVITIES**

#### Monday, February 17th, 2025.

Reflexiono y leo en familia el plan de crecimiento.

## Tuesday, February 18th, 2025.

"el cuento de la reconciliación"

Junto con mis padres creo un cuento corto donde un conflicto surge entre dos personajes, pero al final encuentran una solución basada en la tolerancia. Reflexiono como aplicarlo en la vida cotidiana.

## Wednesday, February 19th, 2025.

En casa conversamos la importancia de la reconciliación y tolerancia en familia. Escribo mis aprendizajes en la agenda de crecimiento.

## Thursday, February 20th, 2025.

Enumero en mi agenda las acciones en las que he sido tolerante con mis compañeros.

## Friday, February 21st, 2025.

Reflexiono sobre la importancia de la reconciliación y la tolerancia en situaciones de la vida cotidiana

## Saturday, February 22nd, 2025.

Realizo en familia una oración a Dios y pido por mi familia y toda la comunidad vallegrandista.

## Sunday, February 23rd, 2025.

Asisto en familia a la Santa Eucaristía. Reflexionamos el Evangelio del día.



"SOY EL MEJOR PARA BIEN DE LOS DEMÁS"